

平成25年度 奈良県立教育研究所“教育セミナー2013”について（報告）

教育研究所

平成25年6月3日（月）、教育研究所において、「教育セミナー2013」を開催しました。

「いじめ、体罰、授業改善について考える！ ～子どもを守り、育てる学校教育の創造～」をテーマに、「いじめ」「体罰」についての県の現状、取組に関する報告や、教職員、研究指導主事等が昨年度取り組んだ調査や研究成果の発表をしました。

幼稚園、小学校、中学校、県立学校の教職員を中心に、400名を超える方々の参加を得て、本県の教育についてともに考え、課題の共有を図りました。



開 会 式



全体会報告



研究発表（教育相談）



研究発表（受容感と規範意識）



授業改善の提案（ICTの活用）



教材・教具、パネルの展示

参加者のアンケートには、「タイムリーな話題であり、改めて考える機会となった。」「自分の学校でもできることからなるべく早く導入したいと思える内容だった。」などの感想がありました。明日からの実践につながる、新しい視点との出会いの場を参加者に提供するというセミナーの趣旨が果たせたのではないかと考えています。